

新しい教育委員会が始動

2委員改選 新教育長に酒井博範氏

平成28年第4回町議会定例会において、改選となつて、新教育委員会が始動されました。平成26年の法改正による新教育委員会制度では、委員長と教育長を一本化した新たな責任者としての新教育長を置くこととされ、任期は3年で、任命は町長が行うこととされています。

就任のごあいさつ

益城町教育長 酒井博範

この度、私自身が生まれ育ちました
益城町の教育長を拝命し、その責任の
重大さを痛感しているところであります。
また、現在の益城町の現状と町
民の皆様方の復興への期待に思いを
はせます時、その職責の重大さに改め
て身の引き締まる思いであります。

さて、私はこれまで37年間、主に中
学校教員として勤務(その間、教育事
務所・県立教育センターに12年間勤
務)しました。

私はこれまで日々の教育実践にお
いて、次の3点を大切にして取り組ん
でまいりました。

○気づき、考え、行動すること
○指導とは、とともに未来を語ること
○して見せて、言つて聞かせて、させ

また、窮地に陥った時には、「至誠
にして動かざる者、未だこれ有らざる
なり」という言葉を自分に言い聞かせ
乗り越えてきました。

まさに今、益城町には成すべき事柄
が山積しております。そのような状
況下、微力ではございますが、これまで
の経験を活かし、ピンチをチャンス
にすべく、益城町の教育行政に誠心誠
意取り組んでいくことをお約束申し
上げ、就任のごあいさつとさせていた
だきます。

坂田 敏昭 委員



今年は復興元年、子どもたちの元気や活気を取り戻そうと意を尽くして
いる各学校や幼稚園に、かけができるかを真剣に
考へ続けていき、お互
いが支え合う心をさらに深めしていく地域づくりにお
手伝いでなければと考えています。

徳島 道雄 新委員



農家に生まれ、教職に
就き郡内外の小中学校や
県教育行政機関に勤務し
てきました。

これまでの経験を生か
し、未曾有の大地震で被
災した地元益城町の教育
復興のために、お役にた
てるよう微力ながら努め
てまいります。どうぞよ
ろしくお願ひいたします。

安尾 宣子 新委員



大きな自然の力に、た
くさん悲しい思いをしま
した。しかし、温かい心
のこもった支援、応援に、
前を向き立ち上がる勇気
と希望をいただきました。
感謝と感動を胸に、精
一杯努めてまいります。
気軽に声をかけてください。